

28 Callers in one sweep.....
28 Caller auf einen Streich.....
Vroni Wimmer
President Ladycallers.eu

.... met on 24 February 2018 in Bernau near Feuchtwangen for the 1st Callers regulars' table (Callerstammtisch) Süd. The invitation came from Vroni Wimmer and Heike King.

Vroni had the idea holding a Callerstammtisch while participating in a caller meeting during the Bavarian Festival 2017. Heike immediately offered a location. So the two girls tried their luck and distributed the invitation to as many male and female callers as possible and preferably from the southern part. Day by day the Doodle List filled more and more. And then finally the big day arrived....

At noon, the Stammtisch started with a decent lunch, so everybody was strengthened when the agenda stared at 13:00 hrs.

First, Vroni and Heike welcomed the group and were pleased about the great interest in the Callerstammtisch.

Among the participants were beginner callers but also callers with many years' experience (who had been calling for 30 years and more). The agenda contained a lot of interesting items – something for everybody.

- Jörg Mehlhase introduced the concept regional group Ecta

.... trafen sich am 24. Februar 2018 in Bernau bei Feuchtwangen zum 1. Callerstammtisch Süd. Hierzu eingeladen hatten Vroni Wimmer und Heike King.

Die Idee, für einen Callerstammtisch, kam Vroni am Callermeeting des Bavarian Festivals 2017. Heike bot hierzu gleich eine Location an. So versuchten die zwei Mädels ihr Glück und sendeten die Einladung an so viele Kollegen und Kolleginnen wie möglich aus dem Südbereich. Die Doodle Liste füllt sich Tag für Tag immer mehr. Dann war er da - der große Tag.....

Um 12 Uhr begann der Stammtisch mit einem ordentlichen Mittagessen, damit alle zum Tagungsbeginn um 13 Uhr gestärkt waren.

Als Erstes begrüßten Vroni und Heike die Runde und freuten sich über so großes Interesse. Unter den Teilnehmern befanden sich viele Jahre an Erfahrungen - von Beginner Caller bis zu Caller, welche 30 Jahre und mehr bereits callen.... Das Programm beinhaltete viele interessante Punkte - für jeden etwas dabei:

- Jörg Mehlhase stellte das Konzept Regionalgruppe ECTA vor
- Wolfgang "Wuffi" Daiss erzählte uns etwas über Jamborees und bat alle

- Wolfgang "Wuffi" Daiss told us about Jamborees and asked all participants to encourage their clubs to hold a Jamboree
- Jürgen R. Weissenborn gave a lecture with the topic Gema and asked to submit the music sequence forms of listed events to the Gema Committee in a timely manner.
- Mickey Braitwaite gave a lecture with the topic Teaching

As last item on the agenda:

- Jack Kirchgatter and Markus Jähne presented music equipments.

It was a great and interesting day. We laughed a lot, discussed and shared ideas.



The opinion of all participants: The Stammtisch shall continue. Martin Kull offered to organise the next Stammtisch Süd. So Vroni and Heike handed over the list of participants to Martin and they already look forward to the next Callerstammtisch Süd in fall 2018 that shall take place in Stuttgart area.

Translated by Margot Wilhelm

- Anwesenden, ihre Clubs anzusprechen ein Jamboree auszurichten
- -Jürgen R. Weissenborn hielt einen Beitrag zum Thema Gema mit der Bitte Musikfolgenlisten von gemeldeten Events zeitnah als PDF dem Gema Komitee zu übersenden
- Mickey Braitwaite hielt ein Seminar zum Thema Teaching

als letzter Punkt auf dem Programm:

- - Jack Kirchgatter und Markus Jähne stellten uns Musikanlagen vor

Es war ein toller und interessanter Tag. Es wurde viel gelacht, diskutiert und Ideen ausgetauscht.

Die Meinung aller Teilnehmer: Der Stammtisch soll weiterhin bestehen. Martin Kull bot sich daraufhin an, den nächsten Stammtisch Süd zu organisieren. So übergaben Vroni und Heike an Martin die Anwesenheitslisten und freuen sich bereits jetzt auf den nächsten Callerstammtisch Süd im Herbst 2018, der im Raum Stuttgart stattfinden soll.